



2016 -2017 年度

国際ロータリー会長：ジョンF. ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

第2560地区ガバナー：田中 政春「基本を学び、地域と共に」

三条北ロータリークラブテーマ

「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」

会長：金子太一郎

幹事：佐藤 秀一

SAA：羽賀 一真

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル Tel.34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488



HP:<http://www.sajo-nrc.org>

AD : north@sanjo-nrc.org

本日の行事：「家庭会合報告会」

- ◆本日の出席：66名中36名
- ◆先々週の出席率：66名中61名 92.42%
(前年同期 92.54%)

- ◆先週のメイクアップ：(敬称略)
5月25日家庭会合③ 14名

* 本日の配布書類等

- ・週報 No.1454
- ・6/13 移動例会案内 (出欠確認)

会長挨拶：金子太一郎会長



皆さんこんにちは。

今日は5月30日ということで、私の任期もあと1ヶ月となりました。先週まで家庭会合が行われ、渋谷会長エレクトの体制もしっかりと整ったと思います。

今日はその家庭会合の報告

ということで、報告をされる方は、よろしくお願ひします。

また、今日は全国各地で30℃を超えるということです。今日からクールビズにして良かったと思います。

渋谷会長エレクトも、今は準備で大変な時かと思いますが、もう一人、ロータリーにかかわる方で大変お忙しい方がいらっしゃいます。三条ロータリーのガバナーノミニの川瀬さんです。

先日、当社へ関川幹事と一緒に来社され、是非協力をお願いしますと依頼がありました。まずは、現会長にお願いしながら、順序立てて次年度役員にお願いしていくそうですが、既に日程もほとんど決まっているそうです。それで4大イベントである、PETS・地区研修協議会・地区大会・地区大会記念ゴルフコンペへの協力の要請がありました。三条地区の4ロータリーは、他地域から見ると大変まとまりが良く、協力的にみられているそうです。地区での行事では、バスで一緒に行動するなど、他クラブではなかなかないそうです。この三条の4クラブが力を合わせて、盛大に地区行事を運営していきたいということです。

是非、皆さんもその節は、ご協力賜りますようよろしくお願いします。

幹事報告：佐藤秀一幹事

- ・川瀬ガバナーノミニより 川瀬ガバナー年度地区役員推薦のお願い
- ・地区R財団委員長、奨学金委員長より ポスター掲示のお願い
- ・次年度第四分区ガバナー補佐より IMにおけるパネリスト推薦のお願い
- ・地区ローターアクト委員長より 第1回地区行事のご案内
期日 平成29年7月16日(日)、17日(祝) 会場 柏崎市夢の森公園
- ・三条市青少年健全育成ネットワークより 懇談会の開催について
日時 6月15日(木)午後7時 会場 三条ものづくり学校 3階
- ・青少年健全育成市民会議より 平成29年度健全育成市民大会協力をお願い



*****ロータリー財団ボックス30日現在累計329,000円*****

中原 尚彦君 協力します。
田口実仁佳君 〃
早川 瀧雄君 BOXに協力です。

*****米山奨学ボックス30日現在累計441,000円*****

米山 忠俊君 皆さんの米山奨学への協力に感謝です。
福岡 信行君 BOXに協力！残り1ヶ月余り、皆様のご協力宜しくお願い致します。



*****ニコニコボックス30日現在累計731,000円*****

渋谷 義徳君 家庭会合が無事終わりました。出席いただいた皆様ありがとうございました。
森 宏君 医師会コンペで12年ぶりに下田城カントリーに行き、たたききのめされました。
石川 一昭君 気候が暑くなってきましたので冷やし中華の食べ歩きをしています。
只今6軒中、自分としては大崎の「ふじ屋」が味、具材とも一番かな!!今年の夏まで何軒行けるか楽しみです。
丸山 勝君 岡田さん協力します。(催促しないで下さい)
石川 勝行君 久しぶりの例会出席ですが、申し訳ありませんが早退させて下さい。
佐藤 弘志君 ボックスに協力
小林 繁男君 〃



本日の行事：「家庭会合報告会」



お礼：会長 渋谷義徳

今回の家庭会合は5月18日(木)19日(金)25日(木)の3回に分けて行いました。
第1日 ロイヤルホテル会場

25名、第2日 魚長会場21名、第3日 おゝ乃会場14名、合計60名の皆さんに出席して頂きました。皆さん大変ありがとうございました。

また、会場を提供してくださいました、石川友意さん、本田さん、大野さんにはこの場を借りてお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

おかげ様で、家庭会合が無事終わり、7月1日からの新年度のスタートに向かって準備も、物・事の両面においてあわただしくなってきました。

家庭会合の席では、会長方針、地区事業計画、例会運営方法など沢山の貴重な意見をいただき、新年度のクラブ運営に当り大変参考になりました。

また、懇親会に入りましてからは、出席のみなさんから、励ましの声を掛けていただき大変ありがたく、感激いたしました。皆さまのお声掛けに背中を押され、来る新年度1年間を体調を崩さず、明るく元気に過ごさなければならぬ

と、改めて感じた次第です。
簡単ではありますが、家庭会合が無事に終わりましたことをご報告申し上げ、お礼のあいさつとさせていただきます。
ありがとうございました。

クラブ奉仕B委員長 石川友意



5月18日の第一回家庭会合、クラブ奉仕Bの委員長としてご報告いたします。

申し上げるまでもなく、クラブ奉仕Bの5つの委員会は、毎例会において、お互いに密接な連携を計りながら、それぞれが活発な活動をすることにより、その年度が大いに活性化されるものと思っております。家庭会合の前の週の5月12日に各委員会の密なる連携を計ることを目的として、クラブ奉仕Bの合同委員会を開催、当日は非常に活発な意見が交わされました。本日は合同委員会と家庭会合で出ましたご意見の一部をご紹介しますと思います。

当日は最初に渋谷会長より会長方針であります「ロータリーの魅力を再確認し、ともに変化をもたらそう」の方針説明をいただき、その後出席者それぞれからの意見を頂戴いたしました。

※ **出席**は小林委員長他1名

- ①出席率を高める為にプログラム委員会と連携し魅力ある例会にしていきたい
- ②メーキャップや記帳を有効に活用してもらう様に考えていきたい
- ③欠席がちな会員にFAXを流す等々

※ **広報**は森委員長さんと他4名

- ①良い写真を記録として残すこと
- ②ロータリーの友誌をできるだけ読んでもらう方法を考えたい
- ③週報に新会員の紹介記事を載せたい
- ④北クラブの週報第一号から今までのものをPCで見れる様にしたい等々

※ **親睦**は花井委員長さんと他8名

- ①夜例会の充実を図る
- ②親睦旅行に行きたいと言う意見も多く出ました。例えば、東京クラブメーキャップや米山記念館見学等
- ③夫人同伴例会が最近少ないので増やしたらどうか
- ④たまにボーリング大会をやってはどうか等々

※ **プログラム**は高橋委員長さんと他4名

- ①出席率を上げる為に著名な方をお呼びしての例会開催
- ②北クラブの会員で皆さんがお話を聞いてみたい方の卓話
- ③会員の自慢話はどうか

※ **スマイルBOX**は羽賀委員長さん他3名

- ①コメント賞は継続してゆきたい
 - ②社会奉仕活動の為に資金を集める様に工夫し皆さんからの協力をお願いする。等々
- その他にも色々なご意見が出ましたので、それをふまえて各委員会で後日活動計画と予算が出るものと思います。

尚、当日は中條パストガバナーもご出席でしたので家庭会合の意義をお話頂いたのち、これからのロータリークラブは、何と言っても親睦と会員増強に力を入れていかないと、どんどん衰退してしまうと言うお話をいただきました。

例えば三条クラブは川瀬ガバナー輩出で強烈な会員増強を計てくる事が考えられる中で、我がクラブも会員増強はもちろん、他の委員会もしっかりと数値目標を決めて、それに向かって会員全員が一丸となって達成できるよう会長幹事のリーダーシップに期待したい。

又、広報も積極的にやり、クラブの公共イメージを高めることも必要であるという目の覚める様なお話を頂きました。

確かに、三条クラブ、南クラブは、JC、ECのOBをターゲットに会員拡大を狙っているよ

うです。

ちなみに、今期の会員名簿をでは、昭和40年以降生まれの若い会員数は、三条クラブが7名、南クラブが13名、東クラブが6名我がクラブ9名です。

新しい会員名簿では、三条クラブはもっと増えているようです。

若い会員と女性会員の増強が我がクラブの大きな課題であると改めて認識致しました。

渋谷年度のクラブ奉仕Bの各委員会の皆さんはやる気のある頼もしい方々ばかりですので、きっと、よい年度になると確信をしてご報告とさせていただきます。

青少年奉仕&ライラ副委員長 福岡信行



家庭会合2日目、5月19日魚長さんでの家庭会合に出席いたしました。

確か、一昨年家庭会合の報告もさせてもらっていらしたので、家庭会合には縁があるなあ！とひとり感じております。

家庭会合を迎えますといよいよ次年度の始まりを感じ、昨今の頃、米山奨学の委員長として訳わからずドキドキしてたことを思い出しながら参加しました。

渋谷次年度会長の会長方針「**ロータリーの魅力を再確認し、ともに変化をもたらそう**」。二つのキーワード“魅力を再確認”“変化をもたらす”を先般実施されました会員満足度意識調査をふまえて、クラブ運営されると説明がありました。私にとっても新たな魅力の発見や再認識できる年度になるようにしていきたいと思っておりますし、どんな変化がもたらさせるのかも今からも期待しております。

そして次年度の社会奉仕事業「尾木直樹氏(尾木ママ)講演会」は大変楽しみにしています。今年度「葛西紀明氏」講演会では、楽しく面白い話+メダルを参加者に触らせてもらえたり、サイン色紙プレゼントがあったりと大変好評でした。私の知人は葛西さんと握手したことに感激し喜んでおりました。尾木ママさんはメダルを持ってられるか？わかりませんが、講演会+サイン色紙、書籍などプレゼントされると参加された方にも別の印象が残ってよろしいのではないのでしょうか？とひとり勝手に思っております。

その後の意見交換では、出席者からの一言づつと質疑応答となり懇親会へと進みましたが、

用事あり中座させていただきました。

次年度、青少年奉仕ライラ委員会副委員長をさせていただきます。佐藤弘志委員長の足を引っ張らないようにしたいと思います。次年度のライラ研修は10月14～15日、会場がロイヤル胎内パークホテルで開催されます。リーダーシップを養うなど、若手社員の研修には最適だと思います。会員の皆さんの社員さん等参加者がいらっしやいましたら、6月中にお気軽に声をかけていただきますよう、宜しくお願いします。



SAA 松山浩仁

去る5月25日(木)、饒心亭おゝ乃さんで3回目の家庭会合が開催されました。

次年度渋谷会長の元、14名が出席し石黒次年度幹事の進行で始まりしました。冒頭渋谷新会長が3回目の会合なので慣れてくると思っていたのですが出席者の半分以上が会長経験者なので、とても緊張していますと言われたように最年少が私と石黒幹事で他はベテラン会員ばかりの会合でした。

そんな中、渋谷会長の「**ロータリーの魅力を再確認し、ともに変化をもたらそう**」のテーマと色々な人との出会いがあるロータリーの魅力や今年の会員数や財団の目標や計画、そして地区ガバナーエレクトからの報告と目標が発表されました。また渋谷会長は近年の会長の中では年齢が高いですが、老盛?という言葉に準えて、年齢に負けず情熱と希望を持って臨みたいとも話されていました。

そして、それぞれの出席者から次年度の活動の思いや意見が出され私も例会時の運営・進行の最高責任者であり、和やかな中にも厳かな雰囲気での例会運営を託され責任を痛感したしいです。

その後の懇親会は斎藤 正さんが1年の最後に渋谷年度は楽しかったとみんなで言える1年にしようとの乾杯で始まり、終始和やかに親睦を深め、締めめの挨拶では、外山前会長が三条流の挨拶で締めますと言って「友情・愛情・商売繁盛の3つのじょうで3じょうです。この3つがうまくいきますようにと景気よく3本で締め無事閉会となりました。

まとめ：渋谷義徳会長

先ほど、話しましたが家庭会合で沢山の貴重なご意見を頂きました。その中で、中條パストガバナーから会長方針に目標数値が入っていなかったと指摘頂きました。ガバナーの地区目標数値を元にクラブの目標数値は地区に報告済みです。まずクラブの基盤強化で会員増強は年度末に70名を達成したい。寄付目標はR財団1人150ドル、米山は1人20,000円地区全体の社会奉仕事業として植樹をやることが決まっていますが、詳細はガバナー公式訪問で直接ガバナーから聞きたいと思います。例会行事(卓話)の時は私語を慎む。講師は私語が聞こえてくる。これは大人としてのマナーです。テーブル内でお互いに注意しあう等、頂いたご意見を踏まえてクラブ運営をして行きたいと思います。宜しくお願い致します。

